

大五建設社内報

令和6年10月18日発行

～第125号～

編集：イメージアップ委員会

＜安全衛生大会＞

10月4日にホテルアミューズ富岡にて、安全衛生大会を開催しました。

毎年、安全作業への啓蒙活動、現場作業への注意喚起を目的として開催しています。

今回は、有限会社西企画の西欽也先生に講演をしていただきました。暮らしのこと、仕事のことなど、色々と貴重なお話をいただき、とてもためになりました。

関係業者の皆様、お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございます。今後も安全第一で、よろしくお願いいたします。

(安藤金)



＜健康講話＞

10月10日、日本ゲートキーパー協会などで活躍されている大小原先生をお招きし、メンタルセルフケアの講話会を開催しました。

自らの体を使って体験する「参加型の講話」をしてくださったのが、とても印象深かったです。

ストレスとは何か、うつ状態のときはどうなるかなど、普段の生活では、なかなか触れることのできないような話を聞くことができ、とても有意義な時間となりました。

大小原先生、ありがとうございます。

(荻野一)



＜OB様訪問＞

10月5日にOB様訪問を実施しました。今年は2月5日、5月18日に実施し、3回目になります。今回は富岡市の主要エリアを中心に、以前工事して頂いたお客様宅を訪問しました。

営業担当者を含め、社員全員で行う大切な営業活動の一つです。面談を通じて、お客様との信頼関係を継続していけるよう、今後も頑張ります。

(安藤淳)



<運動会>

先日、子供の運動会に参加いたしました。昔と違い、今の運動会では、自分の子供がどこから走るのか、どこで踊るのかなど、事前に用紙で知らされるので、迷わず撮影できました。

一生懸命走ったり、踊ったりする姿を見ることができて、子供の成長を感じることができました。
(越田)



<全国労働衛生週間>

厚生労働省は10月1日から10月7日を「全国労働衛生週間」としています。今回は、「推してまます みんな笑顔の 健康職場」がスローガンとなっています。

全国労働衛生週間は、労働者の健康管理や職場環境の改善など、労働衛生に関する意識を高め、職場での自主的な活動を促す目的で、昭和25年から実施され、今年で75回目となります。

働く上で基本となる健康を推進し、誰もが笑顔で快適に働くことのできる、愛される職場を目指していきましょう。
(安藤淳)



<秋期点検>

10月6日の日曜日に、宮本主任が消防団として秋季点検に参加しました。今回は高瀬小学校を使い、行進訓練と放水訓練を行いました。

今年は宮本主任の団が担当になっていたのので、隊旗を持たせてもらったとのこと。「隊旗はとても重く、責任の重さでもある」と感じたそうです。

火災が多くなる季節に入っていくので、緊急時に備えて、日々の訓練が非常に大切とのことでした。
(越田)



<委員会表彰>

10月7日、2024年上期委員会活動の成果報告会が開催されました。上期にどんな活動を行ったか、できなかったことは何か、それを踏まえての反省点など、各委員会のリーダーによって報告、発表がされました。

発表後、どの委員会が一番活躍したか、全社員による投票が行われました。今回はクリーン&セーフティ委員会が選ばれ、表彰を受けました。社内美化を始め、多くの活動を行ったことが評価されたようです。おめでとうございます。

(萩野一)

